

ABSTRAK

Hj. St. AISYAH DWINDA WEKOILA MANAG, HUBUNGAN KELENGKAPAN RESUME MEDIS TERHADAP KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS RAWAT INAP BAGIAN INTERNA DI RUMAH SAKIT UMUM BAHTERAMAS KOTA KENDARI, Skripsi, Program Studi Manajemen Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta 2016

6 BAB, 47 Halaman, 7 Tabel, 15 Lampiran

Latar Belakang : Pengembalian berkas rekam medis adalah sistem yang cukup penting di Unit Rekam Medis, Karena pengembalian berkas rekam medis pasien pulang rawat inap ke Unit Rekam Medis merupakan awal kegiatan pengolahan rekam medis pasien. Ketepatan waktu pengembalian sesuai dengan kebijakan rumah sakit yaitu 2 x 24 jam setelah pasien pulang rawat atau mendapatkan pelayanan kesehatan. Keterlambatan pengembalian berkas rekam medis rawat inap bagian interna di RSU Bahteramas Kota Kendari sering terjadi melebihi batas waktu yang telah ditentukan.

Tujuan : Untuk mengetahui hubungan kelengkapan resume medis terhadap ketepatan waktu pengembalian berkas rekam medis.

Metode Penelitian : Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, dilaksanakan dengan observasi secara cross sectional terhadap resume medis pasien rawat inap untuk melihat kelengkapan isi resume medis dan ketepatan waktu pengembalian berkas rekam medis. Sampel penelitian 159 resume medis pasien rawat inap tahun 2015, analisis data menggunakan uji chi-square.

Hasil Penelitian : Dari 4 komponen jumlah kelengkapan keseluruhan adalah yang lengkap sebanyak 74 (46.5 %) dan tidak lengkap 85 (53.5%). Rekam medis yang kembali tepat waktu sebanyak 77 (48.4%) dan jumlah yang tidak tepat waktu sebanyak 82 (51.6%). Dari hasil uji *Chi Square* didapatkan P value $0.0001 < 0.05$ maka dapat disimpulkan ada hubungan yang signifikan antara kelengkapan resume medis dengan ketepatan pengembalian rekam medis. Dari hasil analisis diperoleh nilai OR = 14.461, artinya kelengkapan resume medis yang lengkap mempunyai peluang ketepatan pengembalian tepat waktu 14,461 kali dibanding kelengkapan resume medis yang tidak lengkap.

Kesimpulan : Adanya hubungan antara kelengkapan resume medis terhadap ketepatan waktu pengembalian rekam medis pasien rawat inap. Diharapkan dokter harus mengisi resume medis dengan lengkap dan benar agar dapat menghasilkan ketepatan pengembalian berkas rekam medis dengan tepat waktu.

Daftar Pustaka : 9 (1994-2014).

Kata Kunci : kelengkapan resume medis, ketepatan waktu pengembalian rekam medis